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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
NOTARIO PÚBLICO AVALARÁ EL PREP  Un notario público dará fe de que el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ,) se encuentre en ceros antes de su puesta en operación y que las aplicaciones informáticas que se utilicen sean las mismas que fueron auditadas por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).  Así se dio a conocer por los integrantes de la Comisión Transitoria del PREP, quienes aprobaron al titular de la Notaría Pública No. 1, Roberto Reyes Olvera, para vigilar la legalidad de dicho acto el 7 de junio. Del mismo modo, el Secretario Técnico de la Comisión, Raúl Islas Matadamas, informó que fueron 42 las personas que se registraron para los puestos de capturistas-digitalizadores y verificadores del PREP en la segunda convocatoria del 29 de abril al 3 de mayo, de las cuales 12 serán seleccionadas.  Al respecto, el Presidente y el Secretario de la Comisión Transitoria, Jesús Uribe Cabrera y Luis Octavio Vado Grajales, respectivamente; así como el representante de Morena Carlos Peñafiel Soto, coincidieron en la importancia de otorgar un incentivo al personal de dicho programa al término de sus labores. También se dio cuenta de la visita realizada el 7 de mayo por Consejeras y Consejeros Electorales, con los representantes de los partidos políticos, al Centro de Acopio y Transmisión de Datos del Consejo Distrital II y al Centro Estatal de Cómputo que albergará el programa de resultados preliminares, ambos ubicados en el municipio de Querétaro.  Se explicó que el objetivo de dicho recorrido, al que asistieron los representante del PRI, Movimiento Ciudadano y Morena,  fue mostrar cada una de las etapas del procedimiento de transmisión datos, tal y como se realizará el día de la jornada electoral. En la sesión de la Comisión estuvieron presentes las Consejeras Jazmín Escoto Cabrera, Gabriela Benites Doncel y Yolanda Elías Calles Cantú, además del Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles.   (Diario de Querétaro 9-A, Plaza de Armas 5, El 
Universal Querétaro 1-A y 6-A y  a.m. 9-A)  http://www.andresestevez.mx/magazine/index.php/noticias/item/1451-prep-del-ieeq-sera-verificado-por-un-notario-publico  http://www.bitacoramultimedios.com.mx/2015/05/09/con-notario-presente-abrira-el-prep-el-7-de-junio-ieeq/  http://www.debatenoticias.com.mx/elecciones-2015/101-elecciones-2015/1430-verificara-notario-publico-programa-de-resultados-preliminares-del-ieeq  http://lacronicaregional.com/verificara-notario-publico-prep-del-ieeq/?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter  http://amqueretaro.com/queretaro/2015/05/09/verificaran-funcionamiento-del-programa-de-resultados-preliminares-del-ieeq  http://queretaro.quadratin.com.mx/Sera-verificado-por-notario-el-PREP-del-IEEQ/ 
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 http://adninformativo.mx/electoral/verificara-notario-publico-prep-del-ieeq/ 
 
LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE Debatientes protegidos. El tema obvio de abordar es el segundo debate o el debate oficial, -como queráis denominar- entre los cinco candidatos a ocupar la gubernatura del estado. Organizado por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en el Club de Industriales, el encuentro se caracterizó por las severas medidas de control o de seguridad que se implementaron. Los debatientes, por ejemplo, estuvieron aislados del público invitado. Es decir, no hubo contacto entre ambos grupos. Los convidados tuvieron que seguir el cruce de puntos de vista de los políticos, a través de pantallas de televisión, como lo pudieron haber hecho en su oficina, en un bar, en la escuela o en la casa. ¿Qué caso tuvo, entonces, ser parte de este grupo de convidados de piedra? Me quedó la sensación de que el IEEQ prefirió este recinto a cualquier otro dentro de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), para garantizar eso, que nadie estuviera cerca de los candidatos y se corriera el riesgo de ser interrumpidos. Claro que no veo nada de extraño o ilegal en esta medida, pero ¿por qué no lo dijeron desde un principio? Además de esta peculiaridad mencionada, he de deciros que, después de escuchar a los cinco aspirantes, me quedó en claro que sí hay asuntos pendientes en la capital del estado, y en el resto del territorio estatal, que requieren puntual atención y que los candidatos abordaron con puntualidad. Esa fue la parte nodal del encuentro: escuchar sus propuestas a los temas que preocupan a la ciudadanía como la seguridad, la movilidad, el desarrollo social, la educación. La otra parte del encuentro fue la menos agraciada; todos intentando causar una buena imagen propia y deteriorar la de los oponentes. Hubo diversidad de acusaciones, adjetivos, burlas disimuladas, menosprecios y hasta señalamientos que presumían acciones delictivas. Claro, todo esto fueron solamente palabras; cuando los políticos sustenten sus dichos con elementos probatorios, las cosas cambiarán. Las formas de transportarse. Derivado de este debate, específicamente del ámbito de las propuestas, revivió el tema de la eficiencia del transporte colectivo en la capital del estado. El punto de partida en este tema es, aunque vuestras mercedes no lo crean, la coincidencia de todos los candidatos en considerar la mejora del sistema de transporte público. ¿Cómo lograrlo en una zona metropolitana que tiene un crecimiento poblacional por encima de la media nacional y, por ende, con un rápido aumento en la demanda de servicios públicos? El debate real está abierto. Roberto Loyola Vera ha planteado, entre otros aspectos, mejorar RedQ y crear una red de pistas para el tránsito de las bicicletas. Por su parte, Francisco Domínguez Servién ha propuesto el replanteamiento del sistema de transportación metropolitano, dando paso a una nueva red de transporte público e igualmente a la creación de opciones para otras formas de transporte. El eje central de la propuesta de Celia Maya García es la construcción de un sistema de transporte colectivo similar al de la Ciudad de México. El caos vial con su consecuente pérdida de horas-hombre tiene tomada la ciudad capital. Ya no hay ‘horas pico’ como había hace 10 años y que nos llegó a sorprender a los habitantes de la ciudad que no estábamos acostumbrados al intenso tráfico vehicular. Hoy, todas las horas son ‘pico’; es decir, a todo momento hay caos vial, circulación a vuelta de rueda, pérdida de tiempo y accidentes automovilísticos. El reto para el próximo gobernador (o gobernadora) y para el siguiente presidente (o presidenta) municipal es brindar una alternativa viable, creíble y rápida para dar solución a estas condiciones que paulatinamente paralizan a la ciudad y a su zona conurbada. Por eso se ha vuelto importante este debate, porque los ciudadanos de esta parte de la entidad están (estamos) a la espera de una solución al problema que está encima. El tema del medio ambiente. Aunque no fue abordado durante el debate que organizó el IEEQ, la semana recién concluida también estuvo sobre la mesa el tema del cuidado del medio ambiente. Sobre el asunto he de destacaros dos sucesos que me parecen son sobresalientes en este ámbito. Uno, la reunión que sostuvieron los candidatos del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) con el coordinador de sus diputados federales, Arturo Escobar y Vega, ante cuya presencia firmaron el ‘Decálogo Ambiental’; es decir, la decena de acciones que se 
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comprometen a impulsar en caso de llegar a ocupar un cargo de elección popular. Destaca en este decálogo, la creación del instituto ambiental estatal del cambio climático, la elaboración del reglamento de la Ley de Cambio Climático además de la constitución de un programa de pago por servicios hidrológicos. Se agrega en este acuerdo la creación de nuevas plantas de tratamiento de aguas residuales y la creación de un programa de ahorro de energía y otro de uso eficiente del agua. Paralelamente, diversas organizaciones no gubernamentales que actúan en la entidad en pro del medio ambiente, presentaron también sus propuestas para cuidar el medio ambiente queretano. Sus integrantes presentaron la denominada ‘Agenda Ambiental 2015’ que contiene 29 propuestas. Han propuesto, por ejemplo, crear una ley estatal de aguas que incorpore el derecho humano y la participación social; reformar el código penal del estado para incluir los delitos ambientales, además de modificar el código urbano para que contemple la construcción sustentable y crear una norma técnica estatal ambiental de construcción sustentable. En el área de la movilidad se incluye la creación de un plan de transporte público sustentable y metropolitano; la construcción de una red de ciclovías y bici-estacionamientos en el Centro Histórico.  Digamos que por propuestas en esta área, no paramos. El paso, ahora, es que se empiecen a implementar. Estamos preparados. A 28 días, decíamos, de que se realicen las votaciones, varias acciones que se requerirán para ese día, se empiezan a preparar. Menciono algunas. Primero, el hecho de que los representantes de los partidos políticos hayan estado de acuerdo en el modelo de la boleta electoral. Acto seguido, el IEEQ ordenó –este sábado- comenzar con los trabajos de su reproducción en los Talleres Gráficos de México. En los hechos, los representantes de los partidos políticos no votaron en torno al tema (recuérdese que no tienen derecho de voto en el IEEQ); es una decisión que atañe, únicamente, a los consejeros ciudadanos. Como ha sucedido en otras contiendas, las papeletas electorales contendrán la fotografía de los candidatos. En el caso del puesto de gobernador, saldrá en cuatro ocasiones la imagen de Roberto Loyola Vera, simple y sencillamente porque es postulado por cuatro partidos políticos: PRI, PVEM, Panal y PT. También en esta semana, se concretó el acuerdo para que un notario público de fe de que el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del IEEQ se encuentre en ceros antes de su puesta en operación y que las aplicaciones informáticas que se utilicen sean las mismas que fueron auditadas por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). El encargado de certificar estos elementos es el titular de la Notaría Pública número uno, Roberto Reyes Olvera, para vigilar la legalidad de dicho acto el 7 de junio. Incluso, la Secretaría Ejecutiva del instituto ha recibido ocho estudios o encuestas sobre preferencias electorales que han realizado, entre otras empresas, Gii 360 (Grupo Impacto), Arias Consultores, Mendoza, Blanco & Asociados y Votia, Sistemas de Información. Los lugares en donde se ubicarán las casillas están listos, los funcionarios de casillas han sido preparados, y los partidos políticos han capacitado a sus representantes. Técnicamente, pues, hay poco qué hacer. Todo está listo. (a.m. 2-A)  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
Llegarán las boletas el próximo 15 de mayo, asegura vocal del INE  (Plaza de Armas 1 y 5)  
“HAY QUE SERVIR HASTA QUE NOS DUELA” El Obispo Faustino Armendáriz Jiménez, con respecto a los candidatos que contienden por un cargo público, y llama al pueblo que lo exija. (Noticias 7-¿Quién Sigue? y Plaza de Armas 3)  
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 “HACE SEIS AÑOS” Se presenta la recopilación de información publicada en este rotativo de la campaña de hace seis años, donde se destaca que el candidato de la coalición “Juntos para creer” a la gubernatura del estado, José Calzada Rovirosa, se pronunció a favor de la vida, desde la concepción hasta la muerte, y sin titubeos. (Noticias 9-¿Quién Sigue?)  
“POR SU PLATAFORMA LOS CONOCERIES (SIC)” Sobre el tema de la pobreza se presentan las diferentes posturas y posibles soluciones de los partidos en la contienda electoral. (Noticias 10-¿Quién Sigue?) 
 
CAMPAÑAS Y DEBATE Esta semana se celebró el segundo debate entre los candidatos a la gubernatura. Las propuestas pudieron ser contrastadas por los ciudadanos, quienes fueron testigos del encuentro que fue trasmitido a través de los medios de comunicación. (a.m. 1-Elecciones 2015)  
EN 15 AÑOS, CUATRO ALCALDESAS Y 16 DIPUTADAS Se habla que del año 2000 al 2015, la historia electoral de Querétaro tiene muy bajo índice respecto a la elección de mujeres para cargos públicos, específicamente para diputadas, presidentas municipales, regidoras y síndicas. (a.m. 10-Elecciones 2015)  
LOS CANDIDATOS EN LA WEB Se presenta un seguimiento de las campañas electorales en las redes sociales, entre los que destaca Roberto Loyola, Francisco Domínguez, Manuel Pozo y Marcos Aguilar, entre otros candidatos. (a.m. 14 y 15-Elecciones 2015)  

PARTIDOS POLÍTICOS  
PAN  
DESPLEGADO “PANCHO DOMÍNGUEZ GOBERNADOR” “Querétaro de Verdad”. (Diario de Querétaro 1-E, Noticias 6-C, El Universal Querétaro 3-C y a.m. 8-Elecciones 2015) 
 
OFRECE PANCHO ESCOLARIZACIÓN AL 100% A NIÑOS Lo anterior durante un evento al que asistieron más de mil 500 profesores, el abanderado panista dio a conocer su propuesta educativa basada en 7 líneas estratégicas. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A, 1 y 3-¿Quién Sigue?, 
El Universal Querétaro 1-A y 4-A y a.m. 4-A) 
 
HABRÁ OPERACIÓN CICATRIZ, ASEGURA CANDIDATO AZUL Una vez que sea gobernador electo, Francisco Domínguez, buscará a sus contendientes de los partidos, PRI, PRD, MORENA y Movimiento Ciudadano, porque lo único que les interesa a todos, es Querétaro. (Diario de Querétaro 7-A y Noticias 3-¿Quién Sigue?)  
LAS CUATRO FOTOS DE LOYOLA EN LA BOLETA, DAN MIEDO Así lo manifestó el candidato panista, Francisco Domínguez. (Noticias 3-¿Quién Sigue?) 
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ESTÁN DESESPERADOS EN EL PRI: ANAYA Por lo anterior anunció que de acuerdo a los resultados de las encuestas más recientes de Ipsos Bimsa y El Universal, Francisco Domínguez le lleva ventaja de 6 puntos al candidato del PRI. (Diario de Querétaro 4-A)  
“HAY GUERRA SUCIA EN CONTRA DEL PAN” Lo anterior en contra de su candidato a gobernador, denunció el coordinador de la bancada del PAN, Ricardo Anaya. (Noticias 7-¿Quién Sigue? y Plaza de Armas 1 y 4)  
DESMIENTE ANAYA LLAMADAS QUE HABLAN DE SUSTITUIR A FDS (a.m. 4-A)  
PAGARÍA DEUDA EN COLÓN Así lo manifestó el candidato del PAN al gobierno, Francisco Domínguez, quien dijo que le urge un cambio a este municipio porque el actual gobierno les está dejando endeudados debido a que les pidió más de 60 millones de pesos para una plaza. (Diario de Querétaro 7-A y a.m. 4-A)  
PROMETE 12 MIL EMPLEOS EN COLÓN Lo anterior aseguró de ser electo como gobernador, el candidato del PAN, Francisco Domínguez. (Noticias 3-¿Quién Sigue?)  
76 MIL CRÉDITOS A MUJERES Lo anterior durante la gira de trabajo del candidato del PAN a la gubernatura, Francisco Domínguez, por el municipio de Colón, Tequisquiapan y Ezequiel Montes. (Noticias 3-¿Quién Sigue?)  
CELEBRA PANCHO A MAMÁ EN TEQUIS (Plaza de Armas 4)  
FDS VISITA POR CUARTA OCASIÓN TX (a.m. 5-A) 
 
LLEVARÁ PANCHO AGUA A VILLA PROGRESO (Diario de Querétaro 7-A)  
RESPETA FD A HIJA DEL JEFE DIEGO Lo anterior respecto de la decisión asumida por la hija menor de Diego Fernández de Cevallos, de votar por Roberto Loyola. (Plaza de Armas 4)  
PRESENTA ‘PANCHO’ SU PROPUESTA DE MOVILIDAD (a.m. 9-Elecciones 2015)  
FELIPE CALDERÓN ESTÁ DE VUELTA El ex presidente Felipe Calderón regresó a la vida política de México y desde marzo ha acudido a 7 actos de campaña, de diversos candidatos panistas entre ellos de Querétaro. (El Universal Querétaro 4-E)  
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“PESE A SU DIRIGENCIA, EL PAN ES OPCIÓN DE GOBIERNO” Así lo manifestó el ex presidente Felipe Calderón. Asimismo arrancó su activismo el pasado 16 de marzo cuando acudió a la toma de protesta de Francisco Domínguez como candidato panista a la gubernatura de Querétaro, junto al propio Madero Muñoz. (El Universal Querétaro 4-E) 
 
TODO EL RESPALDO A LAS MUJERES: M. AGUILAR Declaró el candidato a alcalde de Querétaro, Marco Aguilar Vega. (Diario de Querétaro 4-A. Asimismo estuvo en la Colonia Obrera donde ofreció mayor seguridad, así como más espacios y oportunidades para los jóvenes de la zona en Diario de Querétaro 4-A y Noticias 1-A, y 7-A y 2-¿Quién Sigue? )  
MEJORES OPORTUNIDADES DE VIDA A LAS MUJERES Compromiso del candidato a la presidencia municipal, Marcos Aguilar Vega, en reunión con mujeres donde expuso sus propuestas. Estuvo acompañado por el diputado federal, Ricardo Anaya. (Noticias 2-¿Quién Sigue?, El 
Universal Querétaro 1-A y 9-A y a.m. 1-A. El coordinador del Grupo Parlamentario de PAN, Ricardo Anaya, respaldó la trayectoria del candidato a la presidencia municipal de la capital, y destacó la iniciativa en materia de corrupción, del candidato a la presidencia capitalina en su cargo como diputado federal en Noticias 2-¿Quién Sigue? y a.m. 5-A. Marcos logrará la transformación de Querétaro: Anaya en Noticias 2-¿Quién Sigue? Asimismo, Marcos Aguilar, honesto trabajador y dedicado, refirió Ricardo Anaya en Noticias 2-¿Quién Sigue?) 
 
SE DONARÁN PREDIOS PARA INFRAESTRUCTURA EN SALUD Marcos Aguilar Vega, dijo que sería aportación de su administración al sector de salud y educación, en caso de llegar a la presidencia municipal, y sería a través del programa que proponga el gobierno estatal. (Noticias 2-¿Quién Sigue?)  
CANDIDATO A LA ALCALDÍA DE QUERÉTARO POR EL PAN Se presenta entrevista al candidato Marcos Aguilar, donde destaca la propuesta del Sistema Municipal Anticorrupción; y en cuanto al tema a nivel nacional que se ha aprobado esta semana en México, dijo que es autor en un 80% de su contenido. (a.m. 8-A)  
PIDEN LOS VENDEDORES MEJORAS EN EL MERCADO Mejores condiciones para el comercio, regresar al Régimen de Pequeños Contribuyentes, rehabilitación de baños y drenaje, así como cumplir las propuestas, es lo que solicitan los comerciantes del Mercado La Obrera le solicitaron al candidato, del PAN Marcos Aguilar. (a.m. 4-A) 
 
“OBRAS Y ACCIONES A FAVOR DE LA MUJER” Guillermo Vega, candidato a edil de San Juan del Río por el PAN, en la celebración del día de las Madres. (Noticias 7-¿Quién Sigue?)  
ESCUCHA GUILLERMO VEGA NECESIDADES DE PENSIONADOS En su mensaje dijo que lo volverán a ver en los “Miércoles Ciudadano”, donde se les atenderá en sus necesidades. (a.m. 1-A) 
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 ‘MEMO’ PROPONE ‘RESCATAR LO BUENO DE SAN JUAN’ Guillermo Vega, candidato a la presidencia de San Juan del Río por el PAN, como propuesta en sus recorridos por el municipio. (a.m. 16-Elecciones 2015)  
“GOBIERNO MUNICIPAL SIEMPRE AL PENDIENTE DE LA MUJER” Mauricio Kuri, candidato a edil de Corregidora por el PAN, en ocasión por el día de las madres. (Noticias 6-¿Quién Sigue? Asimismo que duplicará cobertura de desayunos en El Universal Querétaro 4-A y a.m. 4-A)  
“APOYARÉ AL CAMPO” Lupe García, candidato a edil de El Marqués por el PAN, en su visita a la comunidad de Agua Azul y La Loma. (Noticias 6-¿Quién Sigue?)  
‘SEGURIDAD, SERVICIOS BÁSICOS Y CRECIMIENTO ORDENADO’ Como ejes de sus propuestas de campaña por el candidato a alcalde de El Marqués, José Guadalupe García. (a.m. 3-Elecciones 2015)  
“LA COMUNICACIÓN CON USTEDES, ES LA LLAVE DE LEGISLAR MEJOR” Gerardo Cuanalo, candidato a diputado federal por el IV distrito por el PAN., con diferentes asociaciones en la zona de Juriquilla. (Noticias 9-¿Quién Sigue?)  
LEGISLARÉ A FAVOR DE ‘CAPACIDADES DIFERENTES’ Verónica Hernández, candidata del PAN a la diputación local por el distrito ocho. (a.m. 5-A)  
PRESENTAN PANISTAS 5 DENUNCIAS ANTE EL IEEQ, DICE BÁEZ Así lo informó su dirigente estatal, José Báez Guerrero, quien comentó que dichas quejas se han realizado por actos registrados en municipios como Querétaro, Pedro Escobedo y San Juan del Río. (Plaza de Armas 4)  
COALICIÓN Y PRI 
 
DESPLEGADO “ROBERTO LOYOLA GOBERNADOR” “Yo con Loyola”. (a.m. 4-Elecciones 2015) 
 
SER MAMÁ, UNA FORTUNA En entrevista Lucy Huber, esposa del candidato Roberto Loyola, afirma que la presencia de su madre siempre fue dominante en su hogar y que su suegra la considera como su segunda figura materna. (Plaza de Armas 1-Día de las Madres) 
 
FESTEJARON A LAS MADRES EN SU DÍA Por lo anterior se llevó a cabo un desayuno organizado por las autoridades educativas del Colegio Fontanar. En imagen se destaca a Lucy Huber de Loyola. (Noticias 1-E)  
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NO REBASARÉ TOPE DE GASTOS CAMPAÑA: ROBERTO LOYOLA Hasta 20 millones de pesos menos del tope de financiamiento para su campaña, que es de 53 millones de pesos, planea el candidato Roberto Loyola ahorrarse al final del periodo de campaña. (Diario de Querétaro 1-A, Plaza 
de Armas 3 y El Universal Querétaro 3-A) 
 
SÍ IMPORTA QUIÉN TE PAGA LA CAMPAÑA: LOYOLA Lo anterior al reunirse con cerca de mil mujeres simpatizantes del PVEM, afirmó que su gobierno tendrá una “mirada de mujer”. (Noticias 1 y 5-¿Quién Sigue?) 
 
NO SÉ QUIÉN APORTAN DINERO A LA CAMPAÑA: LOYOLA (Noticias 5-¿Quién Sigue?)  
NIEGA RLV FINANCIAMIENTO PÚBLICO EN SU CAMPAÑA (a.m. 6-A) 
HAY QUE CUIDAR NUESTRA CASA COMPARTIDA: RLV Lo anterior al firmar por segunda vez el decálogo por el medio ambiente, teniendo como testigos al gobernador de Chiapas, Manuel Velasco y al vocero nacional del PVEM, Arturo Escobar. (Diario de Querétaro 2-A, Plaza de 
Armas 1 y 3 y El Universal Querétaro 1-A y 3-A) 
 
RESPALDAN CANDIDATURA DE ROBERTO LOYOLA Lo anterior por parte del dirigente nacional del PVEM, Arturo Escobar, quien dijo que Querétaro está muy bien gobernado. Los dos gobernadores mejor calificados del país, José Calzada y Manuel Velasco. (a.m. 6-A)  
SE QUEJA VERDE POR PERSECUCIÓN BRUTAL Así lo manifestó el vocero nacional del PVEM, Arturo Escobar, luego de acudir a Querétaro a un mitin del candidato Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 1-A, Plaza de Armas 3 y a.m. 6-A)  
LOYOLA Y ESCOBAR CONFIESAN SER MANDILONES Lo anterior se presenta en la crónica donde el gobernador de Chiapas, Manuel Velasco, acudió como invitado de honor al desayuno convocado por el candidato Roberto Loyola. (Noticias 5-¿Quién Sigue?)  
PROPONE ORDEN EN EL SECTOR DE TRANSPORTISTAS Así fueron las propuestas que el candidato de la coalición “Querétaro nos une”, Roberto Loyola, planteó al sector local de fletadores y choferes. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 5-¿Quién Sigue?, El Universal Querétaro 3-A y 
a.m. 6-A)  
SOMOS MANDILONES: ROBERTO Y MANUEL Lo anterior ante más de mil mujeres que acudieron a escuchar sus propuestas políticas y por ser la víspera del Día de la Madre. (Diario de Querétaro 2-A)  
RECONOCE RLV A LAS MUJERES (Noticias 1-A)  
 



 
DOMINGO 10 DE MAYO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 9 
 

SE COMPROMETE A ADECUAR LA VIALIDAD METROPOLITANA Lo anterior por parte de Roberto Loyola, candidato a la gubernatura por el PRI, PVEM, PT y PANAL. (a.m. 5-Elecciones 2015) 
 
‘EN EL COMBATE ELECTORAL MI LUCHA ES PROPONER’ Lo anterior se presenta en la crónica donde Roberto Loyola, llevó a Santa Rosa Jáuregui la lucha libre. (El 
Universal Querétaro 3-A) 
 
“SE SIMPLIFICARÁN LOS TRÁMITES ADMINISTRATIVOS” Javier Ortega De la Vega, candidato a edil de Corregidora por el PRI-VERDE-PANAL, en rueda de prensa. (Noticias 6-¿Quién Sigue?, El Universal Querétaro 8-A y a.m. 6-A)  
REITERA POZO CERCANÍA CON CIUDADANOS Al festejo del Día de las Madres, que incluyó función de lucha en la colonia Esperanza, donde Manuel Pozo Cabrera, candidato del PRI-PVEM-PANAL a la presidencia municipal de Querétaro, convivio con las familias, estuvo acompañado por Abigail Arredondo, candidata a diputada local por el IV distrito. (Diario de Querétaro 11-A y 
Noticias 1-A y 4-¿Quién Sigue? Columnas “La de abajo” en Diario de Querétaro 1-A y “Fuego Amigo” en Plaza de 
Armas 1)  
CÁMARA DE VIGILANCIA EN LOMA LINDA Así se comprometió para dar seguridad a sus habitantes el candidato del PRI-PVEM-PANAL a la presidencia municipal de Querétaro, Manuel Pozo Cabrera. (Noticias 4-¿Quién Sigue?, Plaza de Armas 10, El Universal 
Querétaro 1-A y 8-A y a.m. 7-A) 
 
RECORRE LOMAS POR SEGUNDA OCASIÓN El candidato a la presidencia municipal de Querétaro, Manuel Pozo Cabrera, donde les habló de su esquema de seguridad. (a.m. 7-A)  
OFRECERÁ CANDIDATO PRIISTA APOYOS A MADRES SOLTERAS Lo ofreció Manuel Pozo Cabrera, asimismo las felicitó en su día. (a.m. 7-A y Noticias 4-¿Quién Sigue?)  
APOYO VERDE A PREDIAL GRATIS Lo refirió Ricardo Astudillo Suárez, del PVEM, respaldando la propuesta del candidato a la presidencia municipal de Querétaro por el PRI-PVEM-PANAL, Manuel Pozo Cabrera. (Diario de Querétaro 11-A y Noticias 4-¿Quién Sigue?) 
 
DISFRUTO CADA MOMENTO CON MIS HIJOS, ELLOS SON EL MOTOR DE MI VIDA: PALOMA Paloma Fernández de Pozo, en entrevista con motivo del Día de las Madres, habla de su familia, y agradeció el apoyo de las madres queretanas, quienes se han sumado activamente a la campaña de Manuel Pozo Cabrera. (Plaza de Armas 1- Día de las Madres) 
 
“MAYORES OPORTUNIDADES A LA MUJER” Gerardo Sánchez, candidato a edil de San Juan del Río por el PRI-PVEM-PANAL en la comunidad de San Miguelito en el día de las madres. (Noticias 7-¿Quién Sigue? y El Universal Querétaro 8-A) 
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‘TRABAJANDO UNIDOS’ GARANTIZAMOS PROGRESO Así lo refirió el candidato a edil de San Juan del Río por el PRI-PVEM-PANAL, Gerardo Sánchez., como solución de los problemas del municipio que aspira a gobernar. (a.m. 7-Elecciones 2015) 
 
“HAY VIALIDADES SIN MANTENIMIENTO” Lo refirió Mario Calzada, candidato a edil de El marqués por el PRI-PVEM-PANAL, en recorrido por La Cañada. (Noticias 6-¿Quién Sigue?)  
“ESTARÉ CERCA DE SANTA ROSA JÁUREGUI” Lalo Carrera, candidato a diputado local III distrito local por el PRI. (Noticias 9-¿Quién Sigue?) 
 
“COLÓN ESTÁ LLAMADO A SER UN MUNICIPIO GRANDE” Hugo Cabrera, candidato a diputado federal por el I distrito por el Verde-PRI, en recorrido por barrios y comunidades. (Noticias 9-¿Quién Sigue?) 
 
“SE MEJORARÁN LAS CONDICIONES DEL MERCADO DEL TEPETATE” Isabel Llamas, candidata a diputada federal IV por el PRI-Verde. (Noticias 9-¿Quién Sigue?)  
 
FOMENTA PROYECTO APOYO TOTAL PARA LAS MADRES SOLTERAS Esto por las candidatas Abigail Arredondo, candidata del PRI al IV distrito local; Isabel Llamas por el IV distrito federal; y Mariana Ortiz, el V distrito local, en favor a las mujeres queretanas en esa situación. (Plaza de Armas 4-Día de las Madres) 
 
PRD 
 
VA CAMACHO POR UN GOBIERNO CIUDADANO (Diario de Querétaro 10-A)  
PRD BUSCARÁ UN QUERÉTARO PARA TODOS: CAMACHO Y TREJO El candidato a la gubernatura y la aspirante a alcaldía recorren San Joaquín. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
PRD EXTERNA MÁS OPORTUNIDAD A MADRES DEL ESTADO El candidato a la presidencia municipal de Querétaro, Gonzalo Bárcenas resaltó el apoyo mediante el impulso a estancias infantiles. (El Universal Querétaro 9-A)  
CANDIDATO A ALCALDE DE QUERÉTARO POR EL PRD Gonzalo Bárcenas, en entrevista, destacó que la corrupción es un cáncer que hay que combatir. (a.m. 8-A)  
MC 
 
LES FALTÓ “MOVIMIENTO CIUDADANO” Por lo anterior en un evento realizado por parte del Partido MC con motivo del Día de las Madres, ni el candidato a gobernador, Salvador López, llegó temprano. (Diario de Querétaro 10-A) 
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CELEBRAN CON LA SONORA DINAMITA A MAMÁS Evento organizado por la candidata a la alcaldía queretana por MC, Berenice García Vega, en San Pedrito Peñuelas. (El Universal Querétaro 6-A y a.m. 9-A) 
 
MORENA  
“EN MIS PROPUESTAS ESTÁN LAS MUJERES” Así lo señaló la candidata Celia Maya al gobierno por MORENA, en el marco del día de las madres. (Noticias 10-¿Quién Sigue?)  
VIVIENDA PARA MADRES SOLTERAS: CELIA MAYA (El Universal Querétaro 6-A)  
CANDIDATO A LA ALCALDÍA DE QUERÉTARO POR MORENA Eduardo Molina, en entrevista destaca que la compra de votos es traficar con la conciencia de la gente, y es la nueva forma de esclavitud que se determina en el país. (a.m. 8-A) 
 
¿QUIÉN POMPÓ, EL ESPECTACULAR DEL PT? El líder estatal, Sinuhé Piedragil, líder de MORENA, declaró que la participación del PT en los señalamientos al candidato panista, Francisco Domínguez, a través de un espectacular, deja ver que los partidos pequeños sólo son utilizados como patiños para golpear a un contrincante, los cuales solo buscan quedar bien con el candidato a gobernador. (Noticias 10-¿Quién Sigue?) 
 
PVEM 
 
ACLARAR QUIÉN PAGA SU CAMPAÑA, EXIGE ESCOBAR A PANCHO DOMÍNGUEZ (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
BUSCARÁ TANIA RUIZ CASTRO QUE SE RESTITUYA A REPECOS Así lo refirió la candidata de la coalición PRI-PVEM a la diputación por el III distrito. (Plaza de Armas 10) 
 
ASPIRANTES LEGISLATIVOS PROMETEN APOYO A SJR Tania Ruiz, aspirante por parte del PRI; y Mary García, contendiente por el PAN; ambas por una diputación por el II distrito federal ante la CANACO. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
‘CON TRABAJO REAL EN LA SIERRA, LISTO PARA GANAR EL DISTRITO XV’ Así se pronunció el candidato a diputado local por el PVEM, Eduardo Gudiño Reyes. (a.m. 13-Elecciones 2015)  
“NO SERÉ COMO MACÍAS QUE LOS HA OLVIDADO” Raúl Orihuela González, candidato a edil de Tequisquiapan por el Verde, en recorrido por las comunidades de La Lagunita y El Cerrito. (Noticias 7-¿Quién Sigue?)  
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PVEM-PAN  
 
LÍDERES REITERAN SU APOYO A CANDIDATOS Los líderes nacionales del PVEM, Arturo Escobar, y del PAN, Ricardo Anaya, continúan apoyando a sus respectivos candidatos a la gubernatura de Querétaro.  El dirigente nacional del PVEM, Arturo Escobar, respaldó la campaña política del candidato Roberto Loyola, en un encuentro con mujeres en Corregidora. Por su parte, Ricardo Anaya, acompañó a Francisco Domínguez, a un desayuno con maestros. (a.m. 1-A) 
 
PT 
 
“DE CUERPO ENTERO” Marcos Carrillo Pacheco, candidato a edil capitalino por el PT, quien entrevista destaca que en los debates está haciendo llegar su propuesta, y que no va a hacer coro con ningún partido. (Noticias 8-¿Quién Sigue?)  
“En los asuntos del PT no me involucro” Así respondió Marco Carrillo, candidato a edil capitalino por el PT, hablando del espectacular donde preguntan al candidato del PAN, Francisco Domínguez Servién, que a cambio de qué se le otorgaron supuestos 30 millones de pesos. (Noticias 10-¿Quién Sigue?) 
 
CANDIDATO A ALCALDE DE QUERÉTARO POR EL PT Marco Carrillo, en entrevista opina sobre la corrupción y apunta que “el sistema tiene que cambiar”. (a.m. 8-A)  
“GABRIELA MORENO NO CAMINA CON IDEALES DE IZQUIERDA” Alicia Colchado, aspirante a candidata independiente, así lo refirió de su contrincante del PT. (Noticias 10-¿Quién Sigue?)  
PES 
 
SE REÚNE PES CORREGIDORA CON EL OCSEQ Lo anterior por el candidato a la presidencia municipal, José Arias, con el objetivo de poner sobre la mesa los principales temas que les preocupan a los habitantes de este municipio. (a.m. 9-A)  
PANAL 
 
HABRÍA BANCO EN HUIMILPAN Como propuesta del candidato del PANAL a la presidencia municipal, Juan Guzmán Cabrera. (Diario de Querétaro 11-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
“EL DISPARO DE LA SEMANA” Miercoles 06. En Jurica acompañados por sus familiares, José Calzada Rovirosa y Sandra Albarrán Hidalgo, celebraron una misa con motivo de 25 Aniversario de casados. En el fraccionamiento donde han vivido desde hace 
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más de una década, el Gobernador y su esposa agradecieron a sus hijos la unidad que siempre han mostrado. (Plaza de Armas 11) 
 
ES MAMÁ EL 76% DE LAS RECLUSAS EN SAN JOSÉ EL ALTO; VISITAN A MENOS DE LA MITAD Informó lo anterior la directora, Laura Elvira Arana de los Cobos. (Plaza de Armas 4-Día de las Madres)  
MADRES DEBEN DE CUIDAR SU SALUD En el marco de la celebración del Día de las Madres, la Secretaría de Salud destacó lo anterior. (Diario de 
Querétaro (9-A) 
 
CNC: FINANCIERA PARA CAMPO NIEGA CRÉDITOS Así lo señaló el diputado Alejandro González Bocanegra. (Noticias 2-A)  
LANZA SSA ALERTA SOBRE RADIACIÓN SOLAR Y LUPUS La Secretaría de Salud informó sobre las causas que desatan esta enfermedad. (El Universal Querétaro 12-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
ESTADOS NO PUEDEN LEGISLAR SOBRE JUSTICIA A ADOLESCENTES Afirmó lo anterior Marco Antonio de León, presidente de la legislatura local. (Noticias 5-A)  
BUSCAN ENDURECER PENAS POR INCESTO La Legislatura local presentará 2 iniciativas que proponen agravar las penas a quienes cometan abusos deshonestos e incestos, las penas son de 3 a 9 años. (Noticias 5-A) 
DESCONOCE CASILLAS RESOLUCIÓN DE LA SCJ SOBRE LEY DE TRATA Lo anterior luego de que la SCJN enmendara la plana a la Legislatura local, por considerar que es anticonstitucional la Ley para combatir la Trata de Personas en Querétaro, aprobada por los diputados locales. (Noticias 5-A)  

MUNICIPIOS 
 
PANTEONES AMPLIARÁN SU HORARIO PARA EL 10 DE MAYO Lo anterior informaron autoridades de los municipios de Querétaro y El Marqués. (El Universal Querétaro 10-A)  
“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Se presenta la foto de los arreglos en la ciudad. La pregunta: ¿Por qué el descuido? La opinión es que los puentes de la Regeneración del Paseo Constituyentes, en lo que se refiere a jardinería, cayeron en abandono, siendo una de las entradas principales a la ciudad, se aprecian sucios y olvidados, que bueno que ahora, al menos los estén desyerbando. (Noticias 10-A) 
 
DEMANDA SERVICIO DE DRENAJE EN PUERTO ALEGRE, SANTA ROSA Lo anterior denunció el subdelegado José Isabel, de la comunidad Puerto Alegre. (Noticias 7-A) 
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CRECIMIENTO Y MIGRACIÓN PEGAN A SAN JUAN DEL RÍO Se presentan testimoniales que hablan de la industrialización y la agricultura que goza San Juan del Río, donde su economía marcha, pero hay problemáticas y necesidades. (Noticias 4-A)  
ALISTAN EN SJR OPERATIVO PARA LA FERIA DEL 2015 Lo anterior se realizara entre el 12 y 28 de junio, por parte de los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública. (El Universal Querétaro 7-A)  
POSTERGAN DONACIÓN DE AMBULANCIA Lo anterior en el municipio de San Juan del Río, aunque el alcalde Fabián Pineda había fijado como fecha límite el 8 de mayo. La justificación de lo anterior es la “veda electoral”. (a.m. 11-A) 
 
DEMANDAN SERVICIOS DE SALUD EN VILLA PROGRESO Falta de médicos y medicinas, es una de las dificultades que aquejan la comunidad de Villa Progreso. (Noticias 5-A)  
ALTOS COBROS Y ESCASEZ DE AGUA, ASEGURAN EN VILLA PROGRESO, E.M. Los habitantes de la comunidad se dijeron estar molestos por la falta de atención de los gobiernos municipales y estatales. (Noticias 7-A) 
 
SE QUEJAN EN LA OBRERA POR PLANTA DE PEMEX Habitantes de la colonia Obrera denuncian riesgo para la población al tener la planta de PEMEX en plena zona habitacional. (a.m. 12-A) 
 
INVESTIGACIONES ESTANCADAS Hasta el momento, nada se sabe de la pareja asesinada por desconocidos en el camino rumbo a la comunidad de El Rodeo, ella de un balazo en la cabeza y él de severos golpes en diversas partes del cuerpo. La identificación de ambas víctimas no se sabe de alguien haya acudido a tratar de identificarlos, ni presentado denuncia por persona desaparecida, en nota fechada en San Juan del Río. (Diario de Querétaro 4-G)  
ROBAN NÓMINA Tres hampones con pistola en mano, robaron la nómina del Rancho San Antonio, en el municipio de El Marqués, que asciende a 166 mil 586 pesos, luego de que amagaron y golpearon al pagador, y aunque se dieron a la fuga, se detuvo a dos custodios de una empresa de valores que llevó el dinero, pues se sospecha de que están en complicidad. (Diario de Querétaro 1-G, Noticias 5-B y Plaza de Armas 1-La Roja)  
MUERE MOTOCICLISTA Lo anterior al circular a exceso de velocidad en el bulevar Bernardo Quintana (con dirección del Centro Cívico hacia Los Arcos), alrededor de las 2:40 de la mañana, al pasar por debajo del puente vehicular de la carretera federal 57, perdió el control de su unidad e impactó contra la base del puente, perdiendo la vida instantáneamente. (Diario de Querétaro 1-G, Noticias 6-B y Plaza de Armas 1-La Roja) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
PARTICIPA MUJER CON 52% EN EL ÁMBITO LABORAL Lo anterior informó, Gerardo Vázquez Mellado, delegado federal de la secretaría del Trabajo y Previsión Social, quien dijo que la incursión de la mujer en el mercado laboral es cada vez mayor (Noticias 5-A y El Universal 
Querétaro 1-A y 10-A) 
 
MANDAN ELLAS EN EL HOGAR El número de familias monoparentales lideradas por mujeres, ha crecido un 10% en el municipio de Querétaro, según la Asociación de Mamás Solteras y Familias Monoparentales. La presidenta de este organismo, Cynthia Casarrubias, pidió a los candidatos no tomar como botín político a las madres solteras en estas campañas.  Por su parte, el titular de la dependencia STPS, Gerardo Vázquez Mellado, confirmó que los hogares quedaron a cargo de las mujeres por que los hombres migraron a otro lado. (Plaza de Armas 2 y 3 Día de las Madres)  
PROFECO INTENSIFICA VIGILANCIA Lo anterior con motivo del Día de las Madres hasta el lunes 11. (Diario de Querétaro 9-A y El Universal 
Querétaro 12-A)  
ESPERAN COMERCIANTES HOY REPUNTE DEL 5 AL 20% Lo anterior por la celebración del 10 de Mayo. (Noticias 5-A)  
HOY, RESTAURANTES AL TOPE POR FESTEJOS Lo anterior debido a la celebración del Día de las Madres, informó la CANIRAC. (Plaza de Armas 3-Día de las Madres)  
“DERRAMA DE 10 MDP EN FESTEJOS A MAMÁS” Así lo consideró Manuel Ruiz López, líder de la CANACO. (El Universal Querétaro 12-A)  
ACOMPAÑA FAUSTINO A MAMÁS EN EL CERESO El Obispo Faustino Armendáriz, celebró una misa en el Cereso Femenil, con motivo del Día de las Madres, donde se encuentran recluidas 102 mujeres. (Noticias 1-A y 2-A)  
CRECE INVERSIÓN ALEMANA EN UN 120% AQUÍ Lo anterior durante los últimos 5 años en el estado de Querétaro. De acuerdo a información de la delegación federal del Trabajo, una de las principales empresas de origen alemán es Brose. (Diario de Querétaro 1-A)  
LAS ADICCIONES TAMBIÉN AFECTAN LO LABORAL: STPS Informó lo anterior  el delegado federal del Trabajo Gerardo Vázquez Mellado. (a.m. 12-A)  
CONVENIENTE REVISAR SALARIOS, ADMITE CMIC Informó lo anterior Alejandro Cabrera, presidente de la CMIC. (Noticias 3-A)  
NADIE CONTRATA CON SALARIO MÍNIMO, SEÑALA RUIZ LÓPEZ (Noticias 3-A) 
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BUSCAN MICROINDUSTRIALES 1 PARQUE EN CADA MUNICIPIO Presentarán propuesta a los candidatos al Gobierno del Estado, afirmó su presidente de Asociación de Microindustriales Cuitláhuac Badillo Lozano. (Plaza de Armas 10) 
 
TRABAJAN HOTELEROS EN CAPACITACIÓN Los hoteleros del estado han trabajado mediante la Secretaría de Turismo para revisar en qué se requiere la capacitación del sector, indic+o lo anterior Alberto Barroso, presidente de la Asociación Queretana de Hoteleros. (a.m. 12-A) 
 
EMPRESAS DE CONSTRUCCIÓN EXTRANJERAS TIENEN MAYORES VENTAJAS QUE LAS MEXICANAS Lo anterior advirtió Víctor Ortiz, presidente del Colegio de Ingenieros Civiles A.C. Asimismo habló del caso del tren rápido México-Querétaro. (Diario de Querétaro 1-B) 
 
INCORRECTOS DATOS DE BOCANEGRA SOBRE LA CEBADA: PRODUCTORES Juan Hernández, dirigente de la Unión de Productores de Cebada, aclaró ayer que en las declaraciones de Alejandro Bocanegra, no son precisas toda vez que cita en entrevista que están pagando 3,400 pesos por hectárea. (Noticias 7-A) 
 
CUESTIONAN MENTORES REFORMA EDUCATIVA Luis Gerardo Ruiz, afirmó que la reforma a la educación no implica mejoras, por el contrario, significa un retroceso en los derechos de los profesores de este gremio. (Noticias 7-A)  
RECONOCE RECTOR PATROCINIO PARA EL PREMIO ALEJANDRINA La UAQ, llevo a cabo la firma de convenio con las instituciones patrocinadoras  de la 31ª edición del premio Alejandrina a la investigación 2015, el evento fue presidido por el rector Gilberto Herrera. (Diario de Querétaro 3-A y Noticias 7-A) 
 
COMPETENCIA FORÁNEA PROBLEMA DEL TRANSPORTE El gremio de transportista del Estado, analizan su situación; las necesidades son muchas y van desde el desempleo, la invasión de empresas foráneas, el apoyo de recursos gubernamentales y las condiciones laborales en las que se desenvuelven. (Noticias 8-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE Un mes como febrero, de 28 días, es lo que falta para acudir a las urnas a votar. No sé vosotros, pero a mí sí me entra el nerviosismo, pero no porque dude si voy o no voy (claro que acudiré) ni porque tenga duda por quién votaré. Nada de eso. Me entra el nervosismo por pensar si será o no una contienda sumamente reñida. Si es así, reñida, muy cerrada, esperaría que no hubiera conflictos mayores; que se aplique la ley, se proceda al conteo reglamentario y se solucione todo sin llegar a los conflictos. ¿Imagináis que el ganador –o ganadora- quien quiera que sea, lo haga por una diferencia de menos un punto porcentual de la votación y los otros cuatro derrotados, sin cuestionar, acepten la derrota? No sé si lleguemos a vivir esa escena. Sin embargo, me queda claro que sería una muestra de civilidad y credibilidad en las instituciones, en los partidos políticos y en los ciudadanos. Pensar que nadie hizo trampa, que nadie duda de su oponente y que todos confían de la autoridad, sería simplemente, un 
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regalo de Dios. Algún día, espero, podamos verlo. Mientras eso sucede, permitidme –como todos los domingos- hacer un breve recuento de lo sucedido en los últimos días. Hay sucesos que, estoy seguro, llamarán poderosamente vuestra atención. El mensaje de la Iglesia  En el documento: ‘La política: el proceso de convertirse en pueblo’, escrito por el presbítero Filiberto Cruz Reyes, dice: “¡Votemos! Participemos, unámonos, y organicémonos para exigir como ciudadanos el cumplimiento de las promesas de campaña de quienes resulten ganadores. Abstenernos no conduce a nada”. Este fue su mensaje durante el VIII Encuentro Diocesano de Laicos, realizado el fin de semana pasado en el Seminario Diocesano de Querétaro. Es decir, votar razonadamente. Este exhorto tiene, sin embargo, otros argumentos. El mismo presbítero sostiene en su escrito que no debemos olvidar que “el ser ciudadano fiel es una virtud, y la participación en la vida política es una obligación moral”. Recuerda también que los obispos de México, en su último mensaje, apuntan que estamos a la puerta de las elecciones, por lo que “es el momento de redoblar nuestro esfuerzo por nuestro país. Conozcamos quiénes son y qué proponen los candidatos ¿Tienen principios y los sostienen? ¿Garantizan que trabajarán por reconstruir el tejido social en un país dañado por la violencia, la corrupción, la impunidad, el narcotráfico y la pobreza? ¿Respetarán la vida, dignidad y derechos de la persona? ¿Actuarán con transparencia y honestidad? ¿Velarán por la justicia? ¿Qué proponen para crear fuentes de trabajo y erradicar las causas de la pobreza, o seguirán teniendo a los pobres como clientela electoral? Previsor de las críticas que hacia la iglesia católica, muy seguramente acarreará esta postura en tratándose de encasillarla en acciones exclusivamente de oración, se ha dicho a los laicos en la citada reunión que la evangelización no se restringe a eso, sino que involucra un compromiso con la sociedad. “¿Quién pretendería encerrar en un templo y acallar el mensaje de san Francisco de Asís y de la beata Teresa de Calcuta?” Algunos detalles que platicar. A pesar de que estamos en la segunda parte de la contienda y que estamos más cerca del final, no quiero que cerremos el capítulo sin que os narre algunos detalles que he percibido y que quizá vosotros no conocéis. Por eso he tomado la decisión de daros unos ejemplos solamente. Por ejemplo, el caso de la candidata del PAN a la presidencia municipal de Huimilpan. Ella es Cristina Heinze Elizondo, hermana de Juan Pablo Heinze Elizondo, quien fue el inicialmente postulado pero luego destituido por el asunto de la paridad. Para hacer campaña, ella usa solamente el apellido Heinze y las siglas JP en su propaganda; el afán está claro: aprovechar la amplia difusión que su hermano realizó, antes de los periodos electorales, para llamar a votar por ella… con el nombre de él. Os narro también el caso en Landa de Matamoros. Al igual que en Huimilpan, la gente del PRI decidió que la candidatura la asumiera María de los Ángeles Ponce Ledezma, hermana del que inicialmente fue postulado como candidato, Miguel Ángel Ponce Ledezma. Ella tiene 22 años y estudia en la ciudad de Querétaro. Sin embargo, sucederá de la misma manera: aprovechar el trabajo político realizado por su hermano, para recoger algunos frutos político-electorales. Honorina Amador Covarrubias, exmilitante del PRI ahora es candidata del PAN a la presidencia municipal landense, en tanto que el exmilitante del PAN, Salvador Piña Perrusquía, es el candidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la presidencia municipal de Pedro Escobedo. En San Juan del Río, el exmilitante del PAN (y primer presidente municipal que tuvo este partido en la entidad), Salvador Olvera Pérez, es el candidato del Partido Humanista a la alcaldía de esta misma localidad y en Tequisquiapan, el priista David Dorantes Reséndiz es el candidato del Partido del Trabajo (PT) a la presidencia municipal. ¿Alguna ocasión os habíais imaginado una movilidad partidista de esta dimensión? Mitad de mayo. Como os he dicho desde el inicio de estos Manuscritos, superamos la mitad del periodo de campañas, y vamos a la recta final. La próxima semana que nos encontremos, vamos a estar a solamente 21 días de los comicios; es decir, a tres semanas. Todo el proceso político estará a punto de terminar, y la ciudadanía en general estará por regresar a su cotidianeidad. El ejercicio electoral es de suma utilidad si logramos –autoridades, políticos y ciudadanos- que la democracia avance, que la civilidad gane terreno y que la transparencia se vuelva costumbre. Yo creo que es posible hacerlo si todos empujamos hacia el mismo punto y, por supuesto, si asumimos –cada quien- su responsabilidad: estar enterados de las propuestas, denunciar cuando haya irregularidades y, sobre todo, acudir a votar conscientemente. Quedan 
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pocos días para esa reflexión. Hagámoslo, y garanticemos un mejor Querétaro. Con el favor de Dios, espero verlos la próxima semana. (a.m. 2-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Poco a poco comienza a salir a la luz el personaje y los motivos que frenaron la reforma política del DF. Uno de los motivos por los que se frenó la minuta en San Lázaro provino de la molestia de Gustavo Madero. La respuesta no se hizo esperar y dio la instrucción a Ricardo Anaya, para que se pusiera la zancadilla al proyecto de Mancera. En San Juan del Río las agresiones a brigadistas de partidos políticos se han convertido en un tema parecido al caso de Chupacabras. Todos denuncian un caso de ataque a los jóvenes pero nadie ha presenciado los hechos. Si bien, se han iniciado denuncias tanto de panistas como de priístas involucrados en esto dimes y dietes, al momento no hay nombres ni apellidos de quienes han iniciado las agresiones. Por otra parte, después del debate en la sede del Colegio de Profesionistas, Marcos Aguilar y Manuel Pozo, volverán a verse las caras en un foro, ahora coordinado por la COPARMEX. (El Universal Querétaro 1-E) 
 
“NOTI-CITAS” Con el título: “¡Felicidades Mamás!”, É.G.L.E versa: “Va mi felicitación mi amor y serenata…mi voto y admiración a las mamas candidatas...”. (Noticias 11-A)  
EDITORIAL  “10 DE MAYO” Si la baraja laboral encuentra espacios de insolvencia, por su precariedad, en el caso de la mujer mantiene un estigma permanente pues cualquiera que sea el ingreso, con mucha frecuencia está por abajo del hombre. Por ello es recomendables y prudente que en celebraciones como la de hoy, se reflexiones en la necesidad de modificar ese estado de cosas, principalmente en un estado que, como Querétaro, ha hecho un esfuerzo más que singular para avanzar en el reconocimiento de la mujer. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “PRECARIEDAD” El tema del salario mínimo se mantendrá como un elemento de precariedad en la vida de los trabajadores, en la medida que los haya con el ingreso de un solo salario mínimo. El pagar un salario mínimo a un trabajador, a estas alturas de la vida, una vergüenza que no disminuye por el hecho de que pudiera recibir propinas, se trata de una realidad inadmisible, para un país que, como el nuestro, ha entrado a la globalización. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Felicita a la Señora Sandra Albarrán de Calzada y al Gobernador José Calzada por sus 25 años de casados. Por otra parte comenta que para el día 14 felicita a Julio Cesar Pérez Rangel. Coco Ontiveros informa sobre el evento de “Día de las Madres” organizado por Lucy Huber y Roberto Loyola.  (Noticias 4-E)  
 “LA MISERIA DE SIEMPRE” Por Gerardo Sebastián Castro Frías  Menciona que la sociedad queretana se encuentra ante una disyuntiva que parece ser conocida, aunque no con ánimo sino más bien con apatía. Hay varios perfiles que se han postulado a la gubernatura estatal. Por un lado Pancho Domínguez representando a Acción Nacional, por el otro Roberto Loyola, por parte del Revolucionario Institucional. Señala que es imposible pensar que dos personas y dos proyectos se enfrasquen en esta guerra de escándalo político, buscando demostrar quién miente y quién esconde más, en lugar de dar propuestas viables. 
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Invita a ambos candidatos a dejar a un lado esta guerra de palabra vacías e iniciar una guerra de palabras llenas de mejoría para Querétaro. (a.m. 8-A)  
FUENTES
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